

Le départ et le trajet :

Nous sommes partis ce matin à 8h30. C'était un peu triste de quitter les parents et un peu joyeux.

Dans le car, nous avons joué à la console, aux plus-plus, à des jeux de cartes. Nous avons aussi regardé deux films. Le trajet est passé vite, on ne s'est pas ennuyé.

La météo :

Du soleil et un peu de pluie.

Le pique-nique et le goûter :

Nous avons bien aimé le pique-nique. Mais nous avons beaucoup trop mangé. Nous avons eu de la chance, il y avait un grand soleil. Nous avons vu de près une mésange charbonnière, elle était sur un banc à côté de nous.

En arrivant, nous avons pris un goûter sur les tables à l'extérieur,



Notre installation :

Nous sommes dans la Volière et nous avons des chambres en petit groupe. Nous sommes très contents. On ne s'attendait pas à ce que ça soit aussi grand.

Il y a beaucoup de lits en hauteur.

Nos chambres sont à l'étage et notre salle de classe est en bas.

